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L’incontro rappresenta l’ultimo appuntamento del TDN per definire il DOCPP che andrà ad essere
elemento determinante nella redazione finale del Piano Strategico. L’obiettivo di stesura è stato
raggiunto,  ma le  attività  proseguiranno  su  due canali:  da  un  lato  si  aprirà  la  fase  operativa  di



sviluppo  del  Piano  Strategico  stesso,  dall’altro  rimane  aperto  un  progetto  “spin  off”  relativo
all’Agenda Digitale,  che da questo momento andrà avanti con i  tempi  e gli  obiettivi stabiliti  nel
progetto candidato al Bando partecipazione 2020.
Il tavolo odierno ha l’obiettivo di condividere gli esiti del percorso di partecipazione, tradotti in un
documento denominato DOCPP che sarà  validato  dalla  Regione e sarà  adottato con un atto di
Giunta dall’amministrazione del Circondario impegnandosi a tenere conto di quanto emerso. 
Il  TDN ripercorre il percorso di partecipazione e approva gli esiti di quanto emerso, riportati nel
DOCPP.
Dopo un’illustrazione generale, si apre un confronto per integrare e arricchire il documento. 

Giuseppe Rago chiede un chiarimento sulla somministrazione del questionario in quanto gli  esiti
sono molto ottimisti e propositivi, in uno scenario che in realtà è instabile e mutevole, come ad
esempio la valorizzazione dell’autodromo che ha visto l’annullamento di eventi molto importanti. La
tempistica dei vaccini influenzerà tutto il mondo economico. Avere una rete digitale che viaggia al
massimo sarà un requisito fondamentale per far portare avanti progetti.
Mirella Collina afferma che il DOCPP rispecchia il concreto andamento del percorso. Sono emersi
moltissimi spunti, in particolare la necessità di un rafforzamento del  Circondario.  L’obiettivo del
percorso era proprio quello di dare sviluppo al Circondario e nonostante tutte le problematiche che
stiamo affrontando sono emersi importanti spunti da realizzare a medio e lungo termine. 
Gian Nicola Frascione chiede un intervento dei Sindaci perché c’è la necessità di una partecipazione
più  evidente  e  trasparente.  C’è  bisogno  di  una  riproposizione  sulla  parte  del  welfare  e  di  un
confronto tra il  Circondario e le organizzazioni sindacali.  L’approccio multidimensionale è l’unico
efficace e questo percorso ne è stato la dimostrazione, ora bisogna procedere su questa strada. 
Marco Panieri risponde che sicuramente questo progetto è un primo passo per muoversi in modo
unitario e con stimoli nuovi. Prendiamo atto di tutto questi interventi come stimoli ulteriori di cui
tenere conto. Stiamo lavorando su tante cose e il dialogo rimane aperto per affrontare in modo
partecipato temi e progettualità.
Matteo Montanari  ringrazia  per  questo  percorso  fatto assieme che apre  uno stile  nuovo per  il
Circondario. Il tema partecipazione non va delegato ma va affrontato come aspetto politico, è una
metodologia  da  integrare.  L’incontro  sulla  Vallata,  ad  esempio,  ha  avuto  una  partecipazione
importante, con tanti giovani e persone che si sono trasferite recentemente in Vallata con delle
progettualità imprenditoriali interessanti. Questo ci dimostra che ci sono prospettive da sviluppare. 
Remo  Martelli  ricorda  che  il  Circondario  è  l’unico  ad  avere  un  Comitato  Sociale,  soggetto
importante per mantenere una presa sul territorio. 

Vengono condivisi dal TDN i prossimi passaggi, ovvero la condivisione in Regione del DOCPP e lo
scambio dei materiali finali che saranno comunque pubblicati anche sul sito del Circondario. Il TDN
si riconvoca a data da definire per sviluppare il tema dell’Agenda Digitale del Circondario.
 


